

サルビア

平成27年5月20日 第16号

PTA環境整備作業

5月15日（金）の9時から約1時間、本部役員、保健福祉委員会と母親委員会のみなさん約20名と、プール開場式に向けて、プール東側の除草作業を行いました。

強い日ざしの中での作業で大変でしたが、保護者のみなさんとともに汗を流すことで、心の距離が縮まったように感じた一時でした。

今後も、「子どもたちのよりよい成長」に向けて、さまざまな場面でのご支援・ご協力を、よろしくお願い致します。



1年生・鍵盤ハーモニカ学習

5月15日（金）の2校時に、1年生は、鍵盤ハーモニカのふき方の勉強をしました。

講師の先生の話「耳」と「目」と「心」でしっかり聴いて、実際にやってみることで、鍵盤ハーモニカを上手にふくことができるようになりました。

これからも、先生の話「耳」と「目」と「心」でしっかり聴いて、できることを増やして行ってほしいと思いました。



3年生・リコーダー学習

5月15日（金）の3校時に、3年生は、リコーダーのふき方の勉強をしました。

リコーダーは3年生から習い始めるので、どの子も真剣な眼差しで取り組んでいました。特に、リコーダーをふく時は、「タンギング」がとても大切なことを、実際に音を聞き比べながら、体験的に学習しました。

今日の学習を活かして、きれいな音で、リコーダーがふけるようになってほしいと思いました。



なかよし集会

5月19日（火）の朝行事は、今年度1回目のなかよし集会でした。

今回は1回目なので、班ごとに教室に集まり、自己紹介をしたり、今後の活動計画を立てたりしました。

なかよし集会は、異学年の児童が交流する時間です。異学年の児童との交流を通して、同学年の児童との交流では学ぶことのできないことを学び取ってほしいと思います。

次回は、6月23日（火）です。それぞれの班が、どんな活動をするのか楽しみです。

